
令和４年　３月　８日

申請者 石村　吉偉

申請日

学校名 生駒市立生駒小学校

実施日

赤井　幸広 柴田　秀樹

稲森　政一 中地　芳子

中地　保秀 マクダウル　清里

多田　和弘 佐々木　美登里

田原　武文

校長が求めた意見

その他参考となる事項

〇挨拶については、保護者の評価は低いが、地域ではよく挨拶してくれ
ている。話しかけてくれることもある。見守り活動をしてくれている人
には挨拶しているが、すれ違う人には、話に夢中になって挨拶すること
が難しいのではないか。

〇体力向上させるための具体策を考えているか。
⇒授業の前にストレッチを取り入れるなど、長座体前屈の数値が伸びる
ように体育部で検討中である。

〇外で遊ぶ人数はどうか。
⇒思っているほど外に出ていないが、イベントがある時はたくさん出て
いる。予鈴の音楽が早くなりすぎることも原因ではないかと考える。来
年度は、予鈴の音楽を遅めに流すとともに、楽しいイベントも模索して
いく。校時表も変更し、休み時間を長く確保し、昼休みがなかった水曜
日にも休み時間を確保する。

〇不登校対策は、教室に行けない子か。
⇒教室に入れない子が来ているので、来年度は教室が足りないことか
ら、会議室が居場所になる。

〇タブレットの活用ができている。やってみたいことの意見を子どもか
ら聞き、ランキングを付けて叶えていくのも面白い。

〇ツイッターのフォロワー数はどうなったか。
⇒目標の１００を超え、現在２４１。市内でも２番目の多さとなってい
る。

〇登校時間の変更について。
⇒８時までに８～９割の児童が登校しているため、安全上問題がある。
地域の方にも相談して、また育友会とも協力して登校時間を１０～１５
分程度遅くしてもらった。

〇「６年生を送る音楽発表会」がとても良かった。先生方の指導に子ど
もたちへの愛情を感じる。
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